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特別代表 由 井

司会 SAAお 野

☆点   鐘     会   長  日 中

☆ロータ,‐リンチ  「 奉社の理想」

ルタリタ  君 般 末 男

☆め客様紹介    会  長   日 中  安

全非 清
一

様 (卓話講師 :フロゴルファ)

渋谷 重 光様 (鎌ケ谷 RC)

☆ 会 長 報 告  会 長  日 中  安

■前回の例会後、クラブ協議会を開催し、各

委員会委員長がら現在までの経過報告及び

今後の方針 フ ランについて説明を頂きま

した。この内容については後日会報にてい

穴0らせ致します。なお、当日欠席の委員会

1こついては、本日の例会の中でこ報告清き

ます。

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  誠

Ⅲチャーターナイトの案内について

朝aキ ャロットRc

口時 :平成 4年 3月 29日 (日)PM卜 00

場所 :東洋大学朝霞キャンパス

長沼RC(北 海道夕振部長招BI)

日時 :平成 4年 3月 8日 (日)州 10:30

場所 1長沼Ol民会館

(初代会長 :ま桂)

以上 参 加希望者は事務月まで.

重光

党―

安

■せ日谷南R C 120周年のあゆみ」について

クラフ史として編纂されたものであり、事

務局に保管してあ19ます。

Ⅲ立体駐車場利用の案内について

事務局のこ近距離に立体駐車場 (ライティ

ングビル内)が 開設されます。2/10より)

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会      案 木 博勝

ニヨニ」BO X

渋谷 重 光様 兵 晴らしい例会場で感激致し

ております。また近い内1こ参りますので、

ようしく。

奥末 博 勝 本 国のスクラリチ会は荻生tB様

にどうしても優勝して欲しかったのですが、

ゴルフって難しいですネ。はずすバットっ

て打てないものです。 1ス トローつ=で 優

R坊してしまいました。

結□ ,キニ 多 摩東分区ゴルフで個人優勝で

きたので。ED体ては準優勝。

宮本  説  今 日のゴルフでは 海 野さん、

フセイン、ありがとう。楽しいゴルフが出

采ました。

4g般 末 男 今 日はスクラッチ会に参加して

楽しいゴルフが出来ました。

荻生日茂夫 平 成 4年度になって初めての」

ルフ会で、韓敏の或る人をつぶしたので、

今年は良い年にと思いますのでも



遠藤 二 郎 全 非フロようこそ。早々にサイ

ンを頂き有熊うごさいます。この帽子は40

を切るまで大切にしまって置きます。

吉日 文 夫 テ レビでしか見られをい金井清
一様の卓話を楽しみにしています。

北村 章 彦 本 国は全丼汚―フロを迎え、楽

しい卓話が聞けそうです。

大熊 将 夫 全 井棲ようこそ0出 て頂きまし

た。卓話が楽しみてす。

赤尾 恭 姓 金 井フロの草意を楽しみにして

います。ゴルフtこ効くクスリはありません

か?

松原  健  金 井ブロをお迎えして。

海野 栄 ― 金 井フElをお迎えして。奥木さ

ん優勝、家生日さん準優勝、おめてとうこ

さいます。このこと以外申し上げることは

何にもあt9ません。

萩生tB茂夫 全 非フロを35迎えして。

伊10  お  金 キフGを お迎えして。

足立f・l二郎 全 非ブロをお迎えして。卓話が

楽しみです。

城倉 正 悼 も うすぐ春ですねえ。

吉沢 洋 景 今 年は本当に暖かな冬ですね一。

以上 合 計 半 47 000円

限して夜ra5例会は出席率が良く、勢 62%て

した。しかし、このままでは年Fe3通して的%

を超えることが困難になりますので、これが

らの半年間を特に預振って下さしヽ 会員一人

ひとり74r、メークアッフを含めて80%を 推培

して欲しいのですが、現在末達の方が 7名程

度おります。新大会員については4名 中2名

ガ末達の状況です。特に新入会員の方でメー

クアッフが判らない方は遠慮なく申し出て下

さ,L案 内致します。

我々が自標とする最終例会 1∞%出 席は、

メークアッフを確実にすることで可能を言で

す。これを目標に預張りましょう。□―夕り
―クうブては一番大切なことが出席ですので

定すFご協力下さしヽ

O社 会 奉 仕 委 員会  小 城 章員寮員長

先日のクうブ協経会に欠席致しましたので

この席でご報告致します。□―タリーの中て

社会奉仕の重享性は判りながら具体化せずに

7ケ月が経過致してしまいました。前回、新

海会員のこ協力によりを大ホームの見学を実

施いたしましたが、予想外に参加者が少なく

再度新活会員のこ協力により夜間の同ホーる

の見字を実施したいと考えております。もう
一件、社会春社関連の卓話を実施したいとも

考えております。それがら具体的な活動とし

て、献血運動を計画したいと考えております。

Oプ ログ ラム委員会 伊,0 お 奪員長

残すとこる5ケ 月ですが、当初計画のイニ

シェーションスピーチは、 1名 を除いて全て

完了致しました。3委 員会の考えもあるよう

で、5ケ月Felに12回の卓話時Feaが空白になっ

ておりますので、2/15項までに、これを各委

員会に割り振りたいと考えておりますが、現

在確定しているフログうとは次の追りです。

2月 5日 「日本におけるハイテクの実ほJ

同Fe9 茂梅会員

12日 「学校 5日制![Fx5してJ

高野 範 競会員

19口 「管理者要請学校長 本 橋様

3月 18日 来 日交換学生の卓話

その他、各安員会、各会員でこ希望のある

方は、積極的にお申出を頂きたいと考えてい

ります。

★ 出席委 員会

(出 席報告〕

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

金昌 4 3 3 6 7 837冴

事足 4 3 3 8 1 4 907陣

〔本国の事前メークアッフ〕

中山 恒 武 (1/24))1崎西RC

【欠席者届〕 橋本 幸 夫、永日 健 作

横倉 恒 進、中山順―郎

〔欠席者〕  増 川  徹 、中山 恒 武

吉原光太郎

‖‖‖ 【経過報告 と下半期の計画】 川剛

O出 席 委 員 会    松 原  健 委員長

出席委員会としてtよ、半年を経過した今、

日標を大きく持ってお19ます。半年間を集計

してみると、出席率最高は9月 、最低は12月

であり、この 1月は夏に低率が予想されます。

松原



本日は貴重な□一つ

リークラブの例会にお

87び頂き有難うこさい

、プ    ま す

家生田さんとはここ

3～ 4年前からお付き

合い頂き、南野」ルフ

【ゴル フ会 報告】 幹 車 伊神  右

売観 1/249つ うブゴルフコンペて個人優

勝、団体準優勝に輝き、9つうブ代表として

第2m地 区ゴルフ大会に参加することtこなり

ました。このほかチャリティ」ルフ、5クラ

フ対抗、親睦旅行Jル フ寺々、ゴルフ行事も

多く、言ってこ参加下さしL

― 悼 調 一

〔ゴルフよもやま話〕

フロゴルファー 金 井 済
一氏

の道へ進みたいと考えましたが、地元の高校

で満定出来ず、東京へ出て参りました。東京

て電機学校へ通うつも19でしたが、思うほど

簡単なことてはなく、一から勉整し直しの状

況でした。昼Felは広練無線という会社で働き

ながら勉強していましたが、たまたま広瀬終

線の目上にゴルフ擦g場 があったことが、フ

ロE3ルファーヘの道のキッカケとなりました。

な初、都民ゴルフ場へ連れて行ってもらいま

したが、フックボールの打てない大スライサ
ーでした。私には師匠は無く、ベンホーガン

の 「モダンゴルフJで ゴルフを覚えましたが、

そのううに陳清渡ブロがベンホーガンにそっ

くりたとの話を聞き、同ブロの 「近代ゴルフJ

についても勉強しました。その後、林由郎フ

□の紹介で我孫子の言末フロ、ほ巣ブロ、佐

藤ブロにパイフを要t でヽ首ったのが、私のフ

ロゴルファーとして優勝への道が拓けた重要

なキッカケになりました。こうした秀れた人

々の協力によって成功出来たと思っておりま

す。私は24才てフロテストtこ合格しましたが、

その頃から言末フロ、鷹巣ブロと一緒に月lal

会などによく出場致しましたが、小技の上手

な両フロとうウントする中で小技を覚える機

会を得ました。特に、都民ゴルフ場のハンカ
ーのショットに惜れた私は、我孫子の砂の深

tツ ンヽカーに悩まされましたが、lfンカーシ

ョットのコツはボールの下の根をtaる感じて

クラブを振り抜くことに開恨致しました。

現在ブロは 2500～ 2610人 いますが、そ

の内、トーナメントを目指しているフロは大

体 10∞ 人です。その中で試合に出られるの

は 144大です。ダンロッフフェニックスのよ

うなトーナメントになると出場出来るのは80

人位に減ってしまいますが、吉いフロ達はこ

の出場にを確保するために長い予選会を程な

ければなりません。シード選手になれば年間

約40試合の中で体調に合rlせて選択のうえ出

場出来ますが、これたけレベルが上がってく

ると、中々難しいこととなllます。シード権

を取ってもシードたけでは生活は出来ません。
一試合平均30万円の旅費が掛かりますから、

30試合としても 1,00rD万円位の経費が必要に

なり、年間 2000万 円の収入があつても源泉

の協にショッフと喫茶岳 : r l

店を道って頂き、金井エンターフライズとい

う会社を経営しておl_ます。年飾的にもこれ

から先、長<ブ ロJル フテーの生活をあける

ことは難しく、後進の指導もありますので今

後のことをt るヽいる者えております。現在、

ゴルフ店舗 4店 舗、ヨース設計監修を 4～ 5

ケ所をやらせて頂いております

奉仕の指神についてですtJ、フランス0ピ
ーの大会を日本ブロゴルフ協会が独自主催し、

去年やっと開催すること■Jf出来ました。フロ

ゴルファーが奉仕の精10をもってチャリティ

、ノ    ー
に参加する機会を得ました。質金け 1億 円

ありましたが、この取扱しHこついて種々検討

し、首金を最初から 1信 円と発表するか、30

%を 寄付として、賀全 7千 万円とするかにつ

いて大変といました。そのお黒、出場フロ以

外の全フロJル ファーの気持うとしてのチャ

リティー
参加を基本tこ"全 7千 万円とする大

会を開催致しました。スポンサーからのクレ
ーるもありましたが、本年も引き続きこの方

針で進むこと!こしております。

全井清―という男のフロゴルファーのとい

立うについて簡単1こお話し致します。

私は新鴻県の出身であり、小宇校 6年 生項

から電気、ラジオ専について興味が高く そ



控除後で 1,700万円、経費を5い て 700万円

では吉しい状況です。

ま合運びも選手によって特徴があり、工SC

があり、そこから学ぶところも多く、特に杉

原輝夫フロの我慣強さtこ学ぶとこるが多く、

私も年taりにそう長くはトーナメントも続け

ることガ出来ないと思いますが、今後も可能

を限リブロとして頑張りたいと考えますので

ようしくの願い致しますも

【年 頭 所 感 ‖】 (1カ 8例 会 ,発言順)

荻生日茂夫 明 けましていめてとうどさいま

す。やは19津守先生が言されたように多厚

ニョーつウンタイムスの15日に小野臨でも

+0社を新築し、 6月 に選宮をしようと=う

ことで浅間神社は木花佐久夜昆亮命 (この

はなさくやひめのみこと)と 云う美人の'0

様で15才の頃から沢山の身の,0様が実まつ

ていた。我々がその氏子ですので、部落で

生まれた娘は皆んな器宝良して、13～4才

がら経づくようなことで、ローつリーの皆

さまにも子孫繁実のため崇拝して頂きたしヽ

遷官の時には是芥卸援助頂きたくおFRい0

し上げます。

ゴルフの方ては、する方、しない方もス

クラツチ会にtま是非参力Bして親嵯のために

なりますのでよるしくお願いします。

奥田 文 夫 わ めてとうこさいます。本Elは

成大式で着飾っため嬢桟ガ沢山おりますが、

私は呉服屋ですので関係深く、お嬢儀方と

今後はご子息の方l_も羽紙搭をお腐めして

頂きたいと思います。もし該当者がお出で

でしたら、 「あまみ」の方に知らせて頂き

たしヽ よるしくお願いし9~す。

毎地  敏  δ めてとうこさいます。

海野 栄 ― 明 けましておめてとうごさいま

す。昨年までは仕事とローつリーばか19や

っておりまして、少しゴルフガ下手になっ

てしまって、お年寄りに良い思いをさせま

したので、今年こそはゴルフ1こ矯を出した

いと息います。恐らく今年はシングルにな

れると息います.

西川 和 江 (事務局)8E48大 変お世話にな

りました。チャーターすイト症長群で、や

っと治ったと思ったら、その副作用て下半

身に大変お肉が付いて困つております.何

かやせる方法を教えて下さしヽ

吉尾警太郎 お 手元の資料によると永的会と

スクラッチ会の両方に◎印がついておりま

す。今年 2週 Fe5過ぎました。いるいる問題

があります。因みtこ私のスコアtま111であ

りました。

小島周二郎 あ けましておりでとうこさいま

す。ゴルフの話が多いようです。私は 3月

まではスキーに専念致しますのでよるしく

う願いします。

君般 末 男 め めてとうこさいます。私も今

印ま欠席のつもt9で返亨をしておきました

が、会社の新年会を 1時間40分で終わって

出席出采ましたことは良かったです。ゴル

フも私はやった事はないが今年は始めてみ

ようかと思っておりますのでよるしく。

大熊 将 夫 /ヽブルが弾けて、伊神さんのよ

うにマンションの底ガそるそる見えて参り

ましたので御購入の時となれましたので、

どうぞよるしくお願いします。

日本  誠  お めてとうごさいます。年末の

28日から31日までスキーに行きまして転ん

でいました。昨年は無茶者茶に忙しくて、

今年は少しは楽になると思いますと仕事も

暇になると思います。

【年頭所態は、紙面の部合上あと3を単分は

次号掲載になり、又顧,に多少変更おてござ

いますがご了承下さい。 (全報安員会)】

多摩センタービル7F

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72〕 6491

X例 会日 3通 水曜日4230月 の最終栂J会4830


